

学校だより冬休み号

新年のスタートを元気よく！

冬休みは、子ども達がそれぞれの一年を振りかえり、学習や生活面で新しい年に向かって自分の中を見て見つけることができるよい機会です。また年末年始には大掃除をしたり、家族がそろって食事をしたりして、心のふれ合う場も多くあります。あたたかい心のふれあいから子どもの意欲は生まれます。家族の一員としての自覚を高め、新しい年に向かって意欲ある一歩を踏み出す有意義な冬休みにしてください。

また、引き続きインフルエンザ感染症等への感染予防を十分にして、健康に気をつけてください。

- 規則正しい生活をする。・早寝早起き、計画的な学習 など
- 家庭の一員としての自覚を高める。・家庭の仕事の分担 など
- 健康に気をつける。・うがいと手洗いの励行、体力づくり など
- 安全な行動をする。
・交通ルールの遵守・外出の際の注意・火遊びや危険な遊びの禁止 など

[1月の主な行事]

1月 9日（金）授業開始 8時10分～8時25分登校
給食・清掃後下校13時30分頃

13日（火）卒業遠足6年

15日（木）耐寒なわとび開始

23日（金）漢字能力検定



※年末年始12/25から1/6の間は、学校は閉まっています。

みんななかよく
よく考えて
きっとやりぬく



大阪市立中泉尾小学校

年末・年始、子ども達にとっては楽しいことが多い時期ですが、それだけについはめをはずしてしまうこともあるでしょう。子どもをとりまく事件が多発している昨今、よりきめ細かな保護者の目が必要です。子どもだけで校区外や繁華街へ出かけないようにするとともに「不審な電話がかかってきた時は切る」「声かけに気軽に応じないで逃げる・大声を出す」など、自分や友だちが事件や事故に巻き込まれることがないように、自分の身を守る手立てを日頃よりご指導ください。

大正警察 6555-1234
中泉尾小学校 6551-0068

長期休業の前には、地域子ども会で「冬休みのくらし」のプリントを読みあって、冬休みを安全に過ごすために気をつけたらよいことを話し合っています。

不審な人物に対する注意や、自転車の二人乗りや道路への飛び出しなど交通事故にあいやすい場面については、特に注意しています。また、校区外へは子どもだけで行かないこと、感染症への予防についても話しています。家庭でもしっかり話し合ってください。